

Le président colombien signe le décret de convocation du plébiscite



Bogota, 30 août, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos a signé le décret pour convoquer le plébiscite sur les accords de paix.

La cérémonie de signature a eu lieu au siège du gouvernement après que le Congrès ait donné le feu vert, par une large majorité, à l'initiative du président.

À la Chambre des Représentants la proposition a été adoptée par 127 voix pour et 15 contre. Au Sénat l'initiative a été approuvée par 71 voix en faveur et 21 contre.

"Nous faisons un nouveau pas vers la paix aujourd'hui. Le plébiscite est maintenant une réalité »- a déclaré le président au cours d'une cérémonie à laquelle ont pris part tous les ministres.

Le décret inclut la question qui sera posée aux électeurs : Appuyez-vous l'accord final pour la fin du conflit et l'instauration d'une paix stable et durable?".

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104120-le-president-colombien-signe-le-decret-de-convocation-du-plebiscite>



Radio Habana Cuba